



St. Martins-Umzug in Eggstätt

Beitrag

In einer gemeinsamen Feier von katholischen Kindergarten St. Georg und der gemeindlichen Kindertagesstätte „HartseeWichtel“ begingen die Eggstätter St. Martin. Zahlreiche Familien fanden sich am gemeindlichen Friedhof ein, um das Martinsspiel, beim dem St. Martin hoch zu Ross angeritten kam, anzusehen. Anschließend zogen die Kinder mit ihren Familien in einem bunten Laternenumzug in ihre Kindergärten. Im katholischen Kindergarten konnten sich die Familien über selbstgebackene Martingänse freuen, die Hartseewichtel ließen sich die Martingänse, die sie von der Dorfbäckerei gespendet bekamen, schmecken.

Bericht und Bilder: Gemeinde Eggstätt









Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Eggstätt
2. Kindergarten
3. St. Martin
4. Umland